
 

ORDINE DEI MEDICI CHIRURGHI E DEGLI ODONTOIATRI 
DELLA PROVINCIA DI CROTONE 

Viale Regina Margherita 5 – Tel. 0962/21240 Fax 0962/957315 

Estratto verbale della seduta consiliare del 02/07/2014 

Il giorno 2 del mese di Luglio 2014  alle ore 19.00 si è riunito il Consiglio Direttivo dell’Ordine dei Medici 
Chirurghi e degli Odontoiatri della provincia di Crotone per discutere il seguente O.d.G. 

1. Lettura ed approvazione estratto verbale seduta precedente; 
2. Variazioni all’Albo professionale; 
3. Comunicazioni del Presidente; 
4. Consiglio Nazionale FNOMCeO: Bari 13 giugno 2014; 
5. Consiglio Nazionale ENPAM 27 giugno 2014; 
6. D.G.R. n° 37 appropriatezza prescrittiva: discussione 
7. Delibera ASP 5: nucleo cure primarie loc.tà tufolo: discussione 
8. Giornate Mediche Pitagoriche 3-4 ottobre 2014: approvazione bozza programma ed aggiornamenti; 
9. Richiesta incontro C.D./ Candidato Politico; 
10. Richiesta Comune di Ciro’ Marina; 
11. Missiva della Sig.ra A.S/ dott. C.F, nostro iscritto, invio copia denuncia Procura: determinazioni; 
12. Esito risultanza audizione dott. L.V:: relazione del dott. Giuseppe Varrina 
13. Esito risultanza audizione dottori S.O/M.L.: relazione del Presidente; 
14. Registro MNC: dottori Albi Giovanna e Francesco Venturino ( Omeopatia) 
15. Richiesta patrocinio:  

• AKESIOS Group Parma Attivazione IV anno Scuola di Nutrizione ed Integrazione nello Sport 
• Update in elettrofisiopatologia ed elettrostimolazione Krotone 2014: dott. M.Elia 

(10/11 Ottobre 2014); 
• A.I.O.T. “ Stiamo bene..naturalmente! VI edizione – 10 aprile 2015 
• S.I.M.G: :VII Congresso Regionale Crotone 24 25 ottobre 2014 

 
 

Sono presenti i dottori Aloisio, Calzona, Ciliberto, Cirisano,Donato Falbo, Muraca, Talerico, Varrina, 
Vasapollo.  Sono , inoltre presenti  quali revisori  le  dott.sse Cortese e Ferraro. Constatato il numero legale 
si chiara aperta la seduta. 

Punto 1: Lettura ed approvazione estratto verbale seduta precedente: si dà lettura dell’estratto del verbale 
della seduta precedente e si approva. 

Punto 2: Variazioni all’Albo professionale: verificate le istanze e la correttezza delle stesse si deliberano le 
seguenti variazioni 

ISCRIZIONE ALBO ODONTOIATRI 

Dott.ssa Carla PROVENZANO – Riconoscimento Ministero Salute – Laurea in Spagna 

CANCELLAZIONE PER TRASFERIMENTO ALBO MEDICI 

DOTT. Gian Paolo USSIA – da Crotone a Roma 

 



Punto 3: Comunicazioni del Presidente: 
• Convocazione Straordinaria Assemblea Condominiale per il 15/07/2014: il Presidente informa i 

colleghi della convocazione di chè trattasi e si dà mandato al Tesoriere, dott. Gaspare Muraca, per 
gli adempimenti del caso. 

• Manifesto della Misericordia di Isola Capo Rizzuto: richiesta divulgazione. Si prende atto della 
richiesta dell’informativa pubblicitaria e si dà mandato alla Commissione Pubblicità Sanitaria 
dell’Ordine all’esame di quanto richiestoci al fine della verifica dei requisiti richiesti dalla normativa 
vigente.  

• Procura della Repubblica Catanzaro: segnalazione di mancata trasmissione perizia da parte della 
dott.ssa A.I. e controdeduzioni della stessa: si prende atto. 

• Tribunale di CROTONE: revisione ed aggiornamento albo CTU: si prende atto che il termine per la 
presentazione delle domande da parte dei CTU è il 08/07/2014 mentre la convocazione del 
Comitato per la verificata e l’aggiornamento è il 11/07/2014 alle ore 10.00; si delega la Sig.ra R. 
Dolce per la riunione di chè trattasi. 

• Dott.ssa M.R. G.- richiesta chiarimenti su mansioni dei Medici di C.A. utilizzati in P.S.: il Presidente 
dà lettura della richiesta e dopo discussione si dà mandato al dott. Gaspare Muraca di incontrare la 
collega per chiarimenti e delucidazioni alla luce dei contratti collettivi in essere. 

• Dott.ssa S. C.- mancato compenso guardia medica turistica anno 2013 Comune di Cutro: si dà 
mandato al dott. Piero Vasapollo di incontrare la collega al fine della risoluzione della 
problematica. 

• Dott. A.R. P. richiesta verifica graduatoria per l’incarico di Medico presso il Comando dei Vigili del 
Fuoco Crotone: si prende atto 

• Dott. Donato Lorenzo: richiesta utilizzo Sala Convegni Ordine per corso di aggiornamento del 
05/07/2014: verificata la disponibilità e il regolamento per la concessione all’utilizzo della sala si 
concede quanto richiesto. 

• Associazione Strutture Sanitarie Istituti Privati ed Accreditati (ASSIPA): si legge la missiva 
pervenuta: si prende atto. 

• Chiusura estiva uffici di segreteria: si decide di chiudere gli uffici dal 12 al 16 agosto. 
 
 
Punto 4:Consiglio Nazionale FNOMCeO Bari 13 giugno 2014 il Presidente informa i colleghi circa lo 
svolgimento dei lavori consiliari inerenti la revisione ed approvazione del Giuramento d’Ippocrate e degli 
allegati al Codice Deontologico. Dopo aver dettagliato al merito il Consiglio, riferisce della situazione a suo 
parere sconveniente che turba e mina l’unitarietà e la compattezza del Consiglio Nazionale proprio in un 
momento in cui la professione medica meriterebbe e necessiterebbe di un forte spirito di coesione seppur 
senza dover mai rinunciare alla ricchezza del dibattito e del confronto. Purtroppo sembra ormai delinearsi 
una linea di opposizione ( che definirei a prescindere) di alcuni Ordini delle cui posizioni per quanto 
meritevoli di rispetto e riflessioni, potrebbero evitare epiloghi così tanto eclatanti ( gli Ordini di Milano, 
Bologna e Ferrara  hanno annunciato la loro volontà di ricorrere al TAR quale forma di opposizione 
all’approvazione del Codice Deontologico). Il Presidente a proposito e il Consiglio tutto auspicano possano 
essere attivati tutti gli strumenti di dialogo possibili al fine di poter ritrovare la compattezza richiesta e 
necessaria in Federazione così come all’ENPAM. 
 
Punto 5: Consiglio Nazionale ENPAM 27/06/2014: prende la parola il Vice Presidente dott. Varrina che 
riferisce che la  situazione appena comunicata dal Presidente si sta verificando anche all’ENPAM portando 
discredito sull’Ente. Il Dott. Varrina informa, che nonostante questa situazione di ostilità da parte di alcuni 
Ordini, si è proceduto all’approvazione dei Bilanci dell’ente. 
 
Punto 6: D.G.R. n° 37 misure di promozione dell’appropriatezza e dell’aderenza, razionalizzazione d’uso dei 
farmaci e relativo monitoraggio: discussione. Il Presidente legge la delibera di chè trattasi e dopo ampia 
discussione si evince che il decreto prevede: 
1. che in tutte le Aziende sia adottato  per ogni medico prescrittore il report mensile “Allegato B” , 

allegato al presente Decreto per costituirne parte integrante e sostanziale, descrittivo dei principali 
determinanti dell’appropriatezza prescrittiva; 



2. che tutti i Medici con rapporto di lavoro dipendente o convenzionale hanno l’obbligo, ai sensi dell’art. 
50 della Legge 326/2006, di utilizzare, per i residenti nella Regione Calabria, il ricettario del Sistema 
Sanitario Nazionale per le prescrizione di tutti i farmaci in fascia A 

3. che le Aziende hanno l’obbligo di monitorare l’ottemperanza a quanto disposto anche avvalendosi 
dell’analisi delle ricette suggerite dai MMG e PLS 

4. di fare obbligo ai Direttori Generali e/o Commissari Straordinari delle Aziende di monitorare 
trimestralmente attraverso i Servizi Farmaceutici i consumi dei farmaci e l’andamento degli indicatori 
di appropriatezza e recuperare, quindi, in caso di inosservanza opportunamente documentata da parte 
del medico prescrittore, il costo del farmaco impropriamente posto a carico del SSR.  
Si stabilisce di pubblicare il presente Decreto sul Bollettino dell’Ordine. 

 
 
Punto 7: Delibera ASP 5 Crotone istituzione nucleo cure primarie loc.tà Tufolo: discussione; prende la 
parola il Presidente che informa i colleghi di quanto su descritto, da una prima analisi si evidenziano alcune 
criticità dal punto di vista organizzativo/ funzionale del presidio, circa le dotazioni strumentali, le modalità 
di coinvolgimento  dei medici che dovranno svolgere le proprie attività. In Ultimo sono state espresse 
alcune perplessità relative alle renumerazioni. Prende la parola il dott. Varrina che fa un breve excursus 
sull’istituzione del presidio precisando che non si tratta della continuazione dell’attività del medico di 
famiglia o del medico di continuità assistenziale e ribadisce argomentando nello specifico circa le criticità 
già evidenziate dal Presidente. 

Punto 8: Giornate Mediche Pitagoriche 3-4 ottobre 2014. Il Presidente porta a conoscenza del programma 
definitivo specificando che lo stesso è stato accreditato al sistema ECM, e che ci vede protagonisti quale 
partner scientifico. Affida il compito ad alcuni consiglieri circa la collocazione dei moderatori e discussants 
da ratificare ad un prossimo incontro. 

Punto 9: Richiesta incontro Consiglio Direttivo/ Candidato Politico alle elezioni Regionali. Si prende atto 
della richiesta di chè trattasi e il Consiglio, all’unanimità, ritiene tale fase troppo prematura preferendo 
attendere che vengano definite tutte le candidature dei vari schieramenti politici e,  allora, il Consiglio sarà 
ben lieto di incontrare tutti i candidati al fine di portare a loro conoscenza le problematiche relative alla 
sanità locale e le proposte perseguibili dell’Ordine quale contributo di Ente terzo rappresentante 
esponenziale della categoria, così come del resto fatto in ogni circostanza utile in tutto il triennio. 
 
Punto 10: Richiesta del Comune di Cirò Marina di altro Pediatra: si legge la missiva di chè trattasi e, si  
decide di inviare richiesta all’ASP per venire a conoscenza delle loro determinazioni, al fine di poter 
predisporre l’intervento richiesto dall’Ordine. 
 
Punto 11: Missiva della Sig.ra A.S. / dott. C.F. invio copia denuncia Procura della Repubblica; il Presidente dà 
lettura della missiva pervenuta e si decide di convocare il sanitario interessato per le audizioni del caso, 
come previsto dai regolamenti.  
 
Punto 12: esito risultanza audizione dott. L.V. che ha visto come relatore il dott. Giuseppe Varrina che, 
relaziona circa l’audizione tenuta con il collega, dando lettura del verbale. Il Consiglio decide di archiviare la 
pratica non sussistendo elementi di rilevanza Deontologica e Giuridica. 
 
Punto 13:esito risultanza audizioni dottori S.O. /M.L. prende la parola il Presidente che relaziona circa le 
audizioni tenute con i colleghi interessati rispettivamente e separatamente.  Il Consiglio decide di archiviare 
la pratica non sussistendo elementi di rilevanza Deontologica e Giuridica. 
 
Punto 14: Registro MNC: prende la parola il dott. Pasquale Talerico, coordinare della relativa commissione 
che legge i verbali del  07/05/2014  e  18/06/2014 , il Consiglio prende atto e delibera l’iscrizione nel 
Registro dell’Omeopatia i dottori Albi Giovanna e Francesco Venturino. 
 



Punto 15: Richiesta patrocinio: 
1. AKESIOS Group Parma attivazione IV anno scuola di Nutrizione ed Integrazione nello Sport 
2. UPDATE in elettrofisiopatologia ed elettrostimolazione Krotone 2014 
3. A.I.O.T. Stiamo bene..naturalmente! VI edizione 10 aprile 2015 
4. S.I.M.G. VII Congresso Regionale Crotone 24-25 ottobre 2014 
 
Esaminate le richieste su descritte, si concedono i patrocini. 

 
 
Alle ore 23.00 si chiude la seduta 
 

 

 

 
 


